



Alle freuten sich auf den tollen Anlass.

Aus den Sektionen Am 28. März feierte die Sektion ihr Jubiläum. Dies um so mehr, da vor fünf Jahren der Anlass pandemiebedingt nicht stattfinden konnte.

130-Jahr-Jubiläums-Generalversammlung der Sektion Stadt Zürich

Text: Dominik Frei | Fotos: Gebäudehülle Schweiz

Roman Rüedi, Präsident der Sektion Stadt Zürich von Gebäudehülle Schweiz, begrüßte zur Jubiläums-Generalversammlung 74 Mitglieder, Industrievertreterinnen und -vertreter sowie Gäste. Die Veranstaltung fand in den beeindruckenden Räumlichkeiten des «The Dolder Grand» statt – ein Ort, der dem Anlass mehr als gerecht wurde. Hoch über den Dächern von Zürich strahlt das Hotel, das nur vier Jahre jünger ist als die Sektion selbst.

Wachstum und Weiterbildung

Die Sektion Stadt Zürich wächst und bietet ihren Mitgliedern zahlreiche Vorteile. Der Präsident berichtete stolz von der erfolgreichen Schulung zum Thema «Brandverhütung und -schutz», welche

vom Bereich Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz in Zusammenarbeit mit Gebäudehülle Schweiz angeboten wurde. Rund 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den verschiedenen Mitgliedsbetrieben haben daran teilgenommen. Eine gelungene Weiterbildung in Bezug auf Sicherheit auf den Baustellen. Während der Generalversammlung wurde ein neues Mitglied offiziell in die Sektion aufgenommen und vier interessierte Unternehmen haben sich vorgestellt.

Spannende Einblicke

Arthur Müggler, Zentralpräsident von Gebäudehülle Schweiz, überbrachte die Glückwünsche an die Sektion zu ihrem 130-jährigen Bestehen. In seiner Ansprache betonte er besonders, dass der na-

tionale Verband nur dank seiner starken, in den Regionen verwurzelten Sektionen seinen Auftrag im Sinne der geschlossenen Betriebe in der Branche wahrnehmen kann. Nach der ordentlichen Generalversammlung erwartete die Gäste ein ganz besonderes Duo: Arno Del Curto, Eishockeytrainer in seiner reinsten Form, und Sven Furrer, bekannt aus «Edelmais & Co.», diskutierten über die Karriere des Eishockey-Cracks. Nach 22 Jahren bei Davos und einem kurzen Intermezzo bei den ZSC Lions gab es viele unterhaltsame Anekdoten aus dieser Zeit zu hören. Ein festliches Jubiläumsmenü in einem angemessenen Ambiente rundete die Jubiläumsveranstaltung der Sektion Stadt Zürich perfekt ab.



Kurz vor dem Start zur 130-Jahr-Jubiläums-Generalversammlung.



Man kennt sich untereinander.



«Der Verband Gebäudehülle Schweiz kann seinen Auftrag nur erfüllen, weil er auf die Stärke seiner regional verwurzelten Sektionen bauen kann.»

Arthur Müggler, Präsident Zentralvorstand



Arthur Müggler (links) und Roman Rüedi (rechts) genossen den tollen Abend im «The Dolder Grand».



Arno Del Curto, ehemaliger Eishockeytrainer, und Sven Furrer, bekannt aus «Edelmais & Co.», diskutierten über 30 Jahre Eishockeygeschichte und hatten so manch lustige Anekdote bereit.



«Immer längere Planungszeiten, wachsende Bürokratie und der Abbau von Parkplätzen in Zürich werfen Fragen auf: Ist das Gewerbe in der Stadt überhaupt noch willkommen? Unsere Sektion ist eine Plattform für die Gebäudehüllen-Branche. Hier tauschen wir uns aus, diskutieren und finden gemeinsam Lösungen.»

Roman Rüedi, Sektionspräsident Zürich